



与論町立与論小学校

与論小だより

〈キャッチフレーズ〉

Smile No.1

令和4年2月15日



ブログはこちらから

校訓：至 誠【真心をもって人に尽くす 真心をもって事にあたる】

言葉の不思議な力

校長 岩元 輝美

わずか半年くらい前の、去年7月から8月にかけて、東京オリンピック・パラリンピックが開催され、たくさんの選手が活躍したことがすっかり昔のように感じられます。そして今、同じアジアの国である中国の北京で冬季オリンピックが開催されています。連日の日本人選手のひたむきな姿と活躍に、大きな勇気とパワーをもらっています。さらには冬季パラリンピックも開催されるということで、スポーツ観戦が趣味の私にとって、テレビや新聞、インターネットなどからしばらくは目が離せなくなりそうです。



私は、いろいろな競技を見るのはもちろんですが、競技後のインタビューに答える選手等のコメントを聞くことも好きです。金メダルを獲って誇らしげにインタビューに答える選手もいれば、2位や3位になって一抹の悔しさを見せながらインタビューに答える選手がいます。また、本来の力を出せずに肩を落としながらインタビューに答える選手もいます。様々な思いがあると思いますが、私は、どの選手も最後に同じようなことを言っていることが強く印象に残っています。それは、今まで支えてくれた人たちに対する感謝の言葉です。オリンピックやパラリンピックに出るだけでもものすごいことです。そのために、何年も何年も練習を頑張ってきたはずで、人には言えないような苦しみや挫折を味わったこともあったはずで、それらを乗り越えた選手だからこそ自分を支えてくれた人、例えば、家族、コーチ・スタッフ、一緒に頑張ってきた仲間、声援を送ってくださる方々に感謝の言葉が出てくるのでしょうか。改めてすごいことだなあと感心します。

一秒の言葉

「はじめまして」

この一秒ほどの短い言葉に、

一生のときめきを感じることもある。

「ありがとう」

この一秒ほどの短い言葉に、

人のやさしさを知ることがある。

「がんばって」

この一秒ほどの短い言葉で、

勇気がよみがえってくることもある。

「おめでとう」

この一秒ほどの短い言葉で、

しあわせにあふれることがある。

「ごめんなさい」

この一秒ほどの短い言葉に

人の弱さを見ることがある。

「さようなら」

この一秒ほどの短い言葉が、

一生の別れになる時がある。

一秒に喜び、一秒に泣く。

一生懸命、一秒

人は生きる。

小泉 吉宏



「言葉は心を映す鏡」と言われます。人は言葉で考え、感じ、行動するもの。どんな言葉を使うか、それはその人に、その人の心に、任されています。私たちが使う言葉には、これまで培ってきたものが宿ると言ってもよいでしょう。言葉には不思議な力があると感じます。言葉を大事とする姿勢を持ち続けたいものだと思います。